				PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
				unomácuno	5	01/11/2023	LEGISLATIVO
				unomasuno	J	01/11/2020	LEGISLATIVO



RAUL RUE

uego de llevar a cabo una segunda auditoría, la Auditoría Superior de la Federación (ASF) detectó posibles daños al erario público por más de 7 mil millones de pesos, por parte del gobierno federal y las entidades federativas, en su segunda entrega del informe de la Fiscalización Superior de la Cuenta Pública 2022.

En ese sentido, **David Colmenares Páramo**, titular de la **ASF**, presentó el informe a la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación, de la Cámara de Diputados, y detalló que los resultados son de 708 auditorías, también mencionó que los sectores en donde se detectaron más probables daños al erario son Pemex, CFE y la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes

## Pemex, CFE y SICT, en la mira de ASF por DAÑOS AL ERARIO por más de 7 mil mdp

Explicó que de los recursos observados, se han recuperado mil 300 millones de pesos, y falta por aclarar el destino de 5 mil 700 millones de pesos.

Al gobierno federal se le realizaron 167 auditorías, y es el que tuvo el mayor monto observado, por mil 300 millones de pesos, de los cuales sólo se han recuperaron alrededor de 186 millones de pesos; y faltan por aclarar mil 123 millones 209 mil 900 pesos.

Se detalla en el informe que los sectores en donde se detectaron más probables daños al erario son las empresas productivas del Estado, por 591 millones 457 mil pesos, en Petróleos Mexicanos y la Comisión Federal de Electricidad. Sólo se ha recuperado un millón 200 mil pesos, y faltan por aclarar 590 millones.

También a la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes por 150 millones 937 mil pesos, de los cuales se han recuperado sólo 18 millones y faltan por aclarar 132 millones 600 mil pesos.

En lo que corresponde a los estados y munici-

pios, se realizaron 541 auditorías, con un monto observado por 5 mil 865 millones de pesos, de los cuales se han recuperado mil 200 millones de pesos; y faltan por aclarar 4 mil 664 millones de pesos.

Con la segunda entrega de los informes, la Cuenta Pública 2022 registra 7 mil 246 millones 879 mil pesos observados, de los cuales mil 397 millones 171 mil fueron recuperados y 5 mil 849 millones 707 mil están pendientes por aclarar.

El auditor explicó que las irregularidades que se detectaron en la segunda parte de la fiscalización de la Cuenta Pública 2022 corresponden al pago de remuneraciones indebidas o injustificadas al personal, falta de documentación justificativa o probatoria del gasto, recursos no entregados a los ejecutantes, irregularidades y retrasos en la ministración de recursos o de rendimientos financieros a los entes ejecutores, recursos ejercidos en conceptos que no cumplen con los objetivos específicos de cada fondo o programa y transferencia de recursos de otras cuentas bancarias.